

2019/04/14 東神戸マラソンに参加して

奥野 孝

4月14日開催で、KTCより堤さん、長船さん、石田さんの参加です。
参加者は120人程で、信号は厳守。

この大会の特徴はキャノンボールと同様、チップ制エイドです。

各エイドにアルコールがあり、六甲アイランドではうどんやそば、ゴールではカレーにトッピング用の各種具材、生ビールのサーバーまで用意。

そして飲んだり食ったりした分のお志を箱や皿に入れるのです。

灘区の街中を流れる都賀川をスタートし、2キロ程で海の見える摩耶埠頭へ。

雑然とした倉庫群を抜けると HAT 神戸に続くしゃれた海沿いの遊歩道になり、信号の多い下町を通って、住吉川を折り返します。

そして、高層マンションが林立しているのに人影が少ない六甲アイランドを2周して戻ります。

六甲アイランドへかかる大橋からはフェリーさんふらわあの乗船場で停泊しているのが見えます。

家族で大分まで行き、やまなみハイウェイや由布院、別府を回った記憶がよみがえりました。

船内の食事や風呂も良く、今度はバイクを積んで乗りたいなあと思いました。

また、島にはうどんを振る舞ってくれるその名も「やめてまエイド」があります。

30キロ程の地点で、うどんと一杯飲んで最寄りのポートライナーでリタイヤという方も結構いるとか。

ゴールで待っててくれたというより、ゴールテープを持っていたのは何と石田さん。リタイヤした後はゴールのスタッフに買って出たそうです。これぞボランティアの鏡、美しい光景です。

